

Golf

El ave fénix del hoyo 18

► Rubén Anllo se proclamó campeón de España para mayores de 35 años en Jerez en segunda categoría. El lucense logró el título nacional en 2007 en la modalidad de pitch and putt

ALBERTO TEJERO ALDARIZ
atejeiro@elprogreso.es

LUGO. El golfista lucense Rubén Anllo se proclamó campeón de España de golf para mayores de 35 años, dentro de la segunda categoría, en una competición que tuvo lugar el pasado fin de semana en el campo Sherry, en Jerez de la Frontera.

Esta es la segunda ocasión en la carrera del deportista de Castro de Rei en la que logra tan preciado título. La primera se remonta al año 2007, cuando conquistó el Nacional, aunque dentro de la especialidad de pitch and putt.

Anllo superó un irregular inicio, con 85 golpes en el debut, para dejar una tarjeta de 75 en la segunda jornada, un resultado que le catapultó a la octava posición en la general entre los profesionales. La presión hizo que el lucense perdiese puntos decisivos en la ronda final, pues tuvo que como pareja en el recorrido a Jacobo Cestino, exprofesional y hándicap +1. Rubén Anllo sacó a relucir su juego corto para hacerse con el Nacional en segunda categoría y reducir su hándicap a 3,9.

«No me esperaba este título. La verdad es que al terminar la segunda jornada en el octavo lugar en la general creí en mis posibilidades de hacer algo importante dentro de la segunda categoría», reconoció un exultante Anllo.

El jugador del Club de Golf Lugo completó una segunda tarjeta magnífica, con 75 golpes, siete menos que en la jornada de debut, con 82. «Fue uno de los mejores días de mi vida sobre un campo de golf. No me creía la tarjeta que había conseguido al final del día. Setenta y cinco golpes en este campo

es un número espectacular para mí. También tengo que reconocer que el nivel del campeonato de España era más bajo que en ocasiones anteriores», explicó.

El campo Sherry, situado en Jerez de la Frontera, es el recorrido más largo localizado dentro de la geografía española. «Se notaba que era un campo hecho por y para profesionales. La distancia entre hoyos se nos hizo eterna para los amateurs, había que andar mucho», recuerda Anllo entre bromas.

La organización del Nacional no escogió el campo gaditano al azar. Lo hizo porque mantiene en constante estado de concentración a los golfistas. «El hoyo 1 era uno de los más complicados. Son 400 metros cuesta arriba que tuve que sortear con un drive de madera 3 para conseguir llegar al green. Muchos de mis rivales, ni siquiera llegaban», resalta Anllo, quien también contrastó sus aptitudes en los temibles hoyos 8, 13 y 18.

El fuerte viento de poniente fue otro de los obstáculos que tuvo

que superar el golfista de Castro de Rei. «El último día salí octavo y creo que la presión me pudo. No estaba acostumbrado a tener por detrás a gente con hándicap tan bajo. Al final firmé 82 golpes y acabé decimosexto», comentó.

NACIONAL ABSOLUTO. Anllo mantiene su extraordinario momento de forma antes de enfrentarse en julio a su próximo reto, el Nacional absoluto, que se celebrará en el campo madrileño de Lomas Bosque.



Rubén Anllo sorteando un búnker en el campo del Golf Lugo. SEBAS SENANDE

Natación

El Club Fluvial toma parte en el Gallego en Pontevedra

REDACCIÓN

LUGO. La sección de natación del Club Fluvial de Lugo se desplaza este fin de semana a Pontevedra para disputar el campeonato de Galicia absoluto y júnior de natación de verano, donde tomarán parte dieciséis nadadores de la entidad.

La competición se desarrollará en la piscina olímpica Rías do Sur, en la ciudad del Lérez, en sesiones de mañana y tarde.

La competición oficial se ini-

ciará el viernes y tendrá continuidad hasta el domingo.

GALLEGO ALEVÍN. El equipo alevín del Club Fluvial de Lugo regresó con tres medallas del Gallego alevín disputado en Vigo el pasado fin de semana;

Marcos Burgo consiguió el bronce en 200 metros espalda y sus compañeras de equipo Eugenia Lopez y Myriam Lopez fueron plata y bronce, respectivamente, en 400 libre.

Surf

Óscar García navegó 14 kilómetros desde Corme a Camelle

REDACCIÓN

LUGO. El surfista Óscar García completó una nueva etapa del Desafío Galicia. El mariñano cubrió el trayecto de 14 kilómetros entre las localidades de Corme y Camelle en un tiempo cercano a las tres horas.

«Hicimos Corme-Laxe-Camelle. Fue una etapa fácil sobre el papel porque no había oleaje, pero sí mucho viento. En Cabo Vilán se registraron 96 kilómetros por hora pero el mar está más tranquilo»,

relata el propio deportista.

Esta vez, Óscar García viajó con una compañía muy especial. «Me acompañó mi novia e hicimos la etapa los dos. Estoy muy contento. Le hicimos un homenaje a Man de Camelle, muy conocido tras la tragedia del Prestige», indica.

La aventura del surfista mariñano no para y hoy cubrirá la etapa entre Camariñas y Muxía. Incluso podría intentar llegar a Finisterre «si el viento acompaña», dice Óscar García.

Tenis

David Ferrer y Feliciano López alcanzan la segunda ronda en Wimbledon

EFE

LONDRES. David Ferrer, cuarto cabeza de serie en Wimbledon, sufrió ayer ciertos apuros para superar en primera ronda del tercer Grand Slam del año al argentino Martín Alund, número 101 del mundo y debutante en el torneo, por 6-1, 4-6, 7-5 y 6-2.

El español, que llegó hace dos semanas a la final de París, vio como Alund revivía en el segundo parcial tras perder claramente el primero y le ponía en aprietos en la central de Wimbledon; aunque reaccionó y sigue adelante.

También continúa Feliciano López, que derrotó ayer al francés Gilles Simon por 6-2, 6-4 y 7-6 y se aseguró una plaza en la segunda ronda del Grand Slam londinense.

Mientras, el número uno del mundo, el serbio Novak Djokovic, solventó su encuentro de primera ronda ante el alemán Florian Mayer por 6-3, 7-5 y 6-4.

Gran papel de los tenistas lucenses en el I Circuito Provincial

REDACCIÓN

LUGO. El I Circuito Provincial de Tenis reunió a un total de 65 deportistas en cinco categorías diferentes: absoluta, cadete, infantil, alevín y benjamín.

Víctor Arce, del Club de Tenis Coruña, ganó por 7-5 y 6-4 a Francisco Castro en la final absoluta masculina. La coruñesa Noelia López derrotaba a Ánxela Montero por el mismo resultado, tanto en cadetes como en la categoría absoluta femenina (6-2 y 6-2).

El chantadino Matías Zelarrayan derrotó al propio Bouza en la categoría cadete masculina. El tenista del Club Fluvial José Basanta se impuso a Jesús Bouza en la final infantil masculina.

En alevín masculina, Samuel Martínez, del Club de Tenis Chantada, venció a Samuel Martínez. Zaira Vázquez, del Club de Tenis Muiñeta, ganó a Marina Zurita en la categoría femenina. La Escuela Municipal de Lugo fue la gran protagonista en benjamines: Samuel Martínez se llevó el título y Manuel Fernández acabó segundo.